

Les lunettes de Hannah

Il était une fois une élève s'appellant Hannah.

Elle vivait dans un pays lointain, dans une ville lointaine. C'était une ville particulière. Les enfants y portaient des lunettes de soleil avec des verres en lila. Tous les adultes portaient les mêmes lunettes de soleil. Tout le monde trouvait ça normal et personne ne se faisait des soucis à ce sujet.

Lorsque Hannah avait seize ans, elle a décidé de participer à un échange scolaire.

Dans le pays où elle est allée, elle a tout de suite remarqué que les gens y portaient également des lunettes de soleil. Mais leurs lunettes de soleil avaient des verres colorés en bleu.

Hannah a tout de suite compris: si je veux voir le monde de la même façon que les gens de là-bas, je dois mettre des lunettes bleus moi aussi. Elle en a trouvé et elle les a mises sur son nez. Elle croyait fermement voir la même chose que ses hôtes. Mais elle s'est vite rendu compte qu'elle continuait à voir le monde différemment. Hannah a alors cherché d'autres lunettes bleus et elle a remarqué que ce qu'elle voyait ressemblait de plus en plus à la vision de ses hôtes. Pourtant les lunettes lilas de chez elle qu'elle avait gardées, elle n'a jamais pu s'en priver complètement.

Lorsque l'échange scolaire de Hannah était terminé, ce n'était plus un problème pour elle de comprendre que les hommes des deux cultures avaient des regards différents sur le monde.

Mais lorsqu'elle est rentrée chez elle, elle ne voyait plus son monde comme avant. Elle avait un regard différent des personnes qui lui étaient si familières autrefois.

Quand elle a compris cela, elle a essayé d'enlever quelques-unes des lunettes bleues. Pourtant elle ne pouvait plus renoncer à toutes.

Et si elle n'est pas morte maintenant, Hannah a toujours un regard multicolor sur les deux cultures.